



Klosterneuburg, am 16. Jänner 2025

## Ökumene-Gottesdienst für die Einheit der Christen

**Im Zeichen der „Weltgebetswoche für die Einheit der Christen“, findet am 25. Jänner um 18 Uhr ein Ökumene-Gottesdienst in der Pius-Parsch-Kirche St. Gertrud in Klosterneuburg statt.**

Vom 18. bis 25. Jänner wird auch in Österreich die internationale „Gebetswoche für die Einheit der Christen“ begangen. Während dieser Ökumene-Woche kommen Christen aus unterschiedlichen Konfessionen zusammen, um gemeinsam für die Einheit der Christenheit zu beten.

Das diesjährige **Motto der Gebetswoche** lautet: „*Glaubst Du das?*“ (Joh 11, 26)

Die Texte für die Gebetswoche für die Einheit der Christen 2025 wurden von der ökumenischen Gemeinschaft von Bose in Norditalien vorbereitet. 2025 jährt sich das erste christliche ökumenische Konzil, das 325 n. Chr. in Nizäa stattfand, zum 1700. Mal. Dieses Gedenken bietet eine einzigartige Gelegenheit, den gemeinsamen Glauben der Christen, wie er in dem auf diesem Konzil formulierten Glaubensbekenntnis zum Ausdruck kommt, zu reflektieren und zu feiern; ein Glaube, der auch in unseren Tagen lebendig und fruchtbar ist.

Die Gebetswoche für die Einheit der Christen 2025 lädt dazu ein, aus diesem gemeinsamen Erbe zu schöpfen und sich intensiver in den Glauben zu vertiefen, der alle Christen eint.

### **Ökumene-Gottesdienst am Samstag den 25. Jänner um 18 Uhr.**

Am 25. Jänner findet aus diesem besonderen Anlass um 18 Uhr ein Ökumene-Gottesdienst in der Pius-Parsch-Kirche St. Gertrud, Leopoldstraße 31, 3400 Klosterneuburg statt. Mit uns feiern:

- Propst Mag. Anton W. Höslinger Can.Reg. (röm. kath. Kirche),
- Superintendent Mag. Michael Simmer (evang. Kirche)
- Chorepiscopus Dr. Emanuel Aydin (syrisch-orthodoxe Kirche)
- Bischöfin Mag. Maria Kubin (alkath. Kirche)
- Vertreter von Bischof Anba Gabriel (koptisch-orthodoxe Kirche)

Die Predigt hält der neue evangelische Superintendent für NÖ, Michael Simmer. Der syrisch-orthodoxe Bischof Emanuel Aydin wird in der Sprache Jesu, dem Aramäischen, das „Vater unser“ singen. Für die Christen in Syrien wird eine Spendensammlung gehalten.

Anschließend gibt es ein Gespräch zur Lage der Ökumene heute und eine Agape für alle Teilnehmer.

### Organisation

#### **Liturgiewissenschaftliche Gesellschaft / Pius-Parsch-Institut**

T.: +43 2243 411-900, E: [pius.parsch@stift-klosterneuburg.at](mailto:pius.parsch@stift-klosterneuburg.at)  
3400 Klosterneuburg, Stiftsplatz 8/3

#### **Stift Klosterneuburg**

Walter Hanzmann, Pressesprecher  
T: +43 676 / 447 90 67

Christina Hiptmayr, Pressesprecherin  
T: +43 676 / 447 90 09

E: [presse@stift-klosterneuburg.at](mailto:presse@stift-klosterneuburg.at)  
[www.stift-klosterneuburg.at](http://www.stift-klosterneuburg.at)